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第 2693 回 2024 年 12 月 22 日(日) 

『年忘れ家族例会』 ヒルトン名古屋 

点 鐘 17：40 

 例 会 17：40～17：50 

家族会 17：50～20：00 

Weekly Report No.2404 
2024-25 会長方針 

不易流行 ～より良い未来の実現のために～ 

会長  荒木義男 幹事  虫賀大輔 会報委員長  佐溝勝樹 

2024-25 

国際ロータリーテーマ 

本 日 のプログラム   次回例会のご案内  

 

第 2692 回 2024 年 12 月 17 日(火) 

『プログラム卓話』 

卓話「改正された相続税・贈与税」 

大川邦夫税理士事務所 大川 邦夫様 

 

送迎バス 

岐阜羽島バス 

16：00 出発 

 
第2691回 2024年12月10日(火) 

『クラブフォーラム』 社会奉仕委員会 

＊社会福祉協議会へ寄付 

羽島社会福祉協議会    常務理事  伊藤 克巳様 

岐阜市社会福祉協議会 柳津支部 支部長  廣瀬  曻様 

               主事  加納  治様 

 
会長 荒木 義男 

皆さん、こんにちは。まずは、お客様

のご紹介です。羽島市社会福祉協議会

より、常務理事の伊藤 克己様です。そ

して、岐阜市社会福祉協議会柳津支部

より、支部長の廣瀬 曻様、主事の加納 

治様です。ようこそお越しくださいま

した。どうぞごゆっくりお過ごしください。 

さて、本日は社会奉仕委員会担当のクラブフォーラム

ですが、ロータリーには 5大奉仕部門があり、クラブ奉

仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕となっ

ています。この中の職業奉仕と社会奉仕の違いを説明す

るのがとても難しいと言われますので一つ事例を挙げて

みますと、私の職業分類はファイナンシャル・プランナ

ーですから、専門分野として家計診断やライフプラン、

資産運用のアドバイスを行っています。これを業務とし

て顧客利益増進のために真摯に行うことが職業奉仕、も

ちろん報酬もいただきます。 

そして全く同じ内容のことを日本 FP 協会のボランテ

ィア講師として、無料相談会で行えば社会奉仕になる。

こんなところなんですが、どんな内容であれ世界で良い

ことをするのがロータリーの真髄でありますから、奉仕

活動を色分けすることに、それほど意味があるとは思っ

ていません。 

そもそもロータリーの基本理念では、以前にもお話し

しました「I Serve」私一個人が奉仕することを奨励して

います。すなわち、自分の職業を通じて社会に貢献する

ことが職業奉仕であり、とても良い考え方だと思います

が、他の人からはわかりにくいのも事実です。 

ですから職業奉仕への各個人の決意を基盤として、私

たちのもっと奉仕したい！というエネルギーをクラブを

中心に結集させ、クラブが主体となり目に見える形でボ

ランティア活動や寄附を行なうのが社会奉仕であり、日

本全国津々浦々、各クラブが所属する地域社会の発展の

ために、趣向を凝らして多種多様な活動を行っています。 

もちろん、ロータリアンが一個人としてボランティア

活動や寄附することを禁じているわけではありません。

私も個人的には、目の不自由な子供たちが集うグループ

ホームの生産品を購入したり、児童養護施設いわゆる昔

で言う孤児院へクリスマスプレゼントを届けたりしてい

ます。 

ちなみに、社会奉仕の理念がロータリーに誕生したの

は１９２３年、アーサー・フレデリック・シェルドンに

よって、ロータリアンのバイブルと言っても過言ではな

い「決議２３－３４」が書かれたことが始まりでした。

実は、そのシェルドンの命日は今月、１２月２１日です

ので、シェルドンが残した功績について少しお話しした

いと思います。 

決議２３－３４にはロータリーの最も大切な二つのモ

ットーが書かれており、ひとつは Service Above Self、

超我の奉仕と訳しますがとても分かりにくい。超我は造

語で、一般的には使われていません。簡単に言いますと、

我を超える？すなわち自分は置いといて先に他人に奉仕

せよということですが、実は、最初は Service Not Self

で、１９１１年の国際大会でベンジャミン・フランク・

コリンズが述べた言葉でした。これは以前にもご紹介し

前回例会の記 録  

会 長 の 時 間  

 



ましたが、ロータリーはもともと親睦ありき、互恵主義

でクラブ内・会員同士での商取引を推奨していましたが、

ベンジャミンはそれではいけない。もっとロータリー以

外の人たちとも積極的に商売して交流した方が良いとの

趣旨からの発言だったのです。それがのちに Aboveとな

り〝利他″の精神を持ったことで、皆が納得し受け入れ

られていきました。 

ふたつめは、He Profits Most Who Serves Best 最

もよく奉仕するもの最も多く報いられる。これこそがシ

ェルドンが残した言葉です。日本語では、「利益」である

ところの Profitsを報いられると訳しましたので、どこ

か宗教めいていると言われる所以ですが、シェルドンは、

元々はビジネススクールを経営する経済学博士でしたか

ら、そもそもの意味はまさに経済的な利益を得ること。

他人のために最も尽くした者は、より多く儲けられると

の趣旨でした。 

ただここで重要なのは儲けることが目的ではないとい

うことです。自分よりも他人のために奉仕する、他者へ

の思いやりを一番大切にすべきであって、利益はその結

果に過ぎないと言っています。そしてまた、その利益と

は金銭的なものに限られず、信頼関係の構築や人間性の

向上も含まれると解釈され、世界に広がっていきました。 

この二つは倫理と実践がマッチしており、これからも

守っていくべき大切な標語ですが、正直に言って、なか

なかこのような心境にはなれない苦しいときもあります。

が、だからこそ私たちには志を一つにする仲間がいます。

これからも力を合わせて社会的弱者と言われる方々のた

めに、少しでも貢献できるよう奉仕活動を続けて行こう

ではありませんか。 

お客様にはロータリーの古い昔話にお付き合いいただ

き大変恐縮ですが、のちほど社会福祉の現状などお教え

いただけることを期待して、会長の時間を終わります。

ご清聴ありがとうございました。 

 

  
羽島市社会福祉協議会様へ 岐阜市社会福祉協議会 

                柳津支部様へ 

・・・・・・・・・・ ご挨拶 ・・・・・・・・・・ 
 

社会福祉法人 羽島市社会福祉協議会 

                        会長  中 畑   弘様 

 （代読 常務理事 伊藤 克巳様） 

平素は、羽島市社会福祉協議会の事業推進に格別のご

理解・ご支援を賜り、厚くお礼申し上げます。 

  近年の複雑・多様化した福祉ニーズへの対応と併せ、

令和６年能登半島地震並びに９月の豪雨災害をはじめ、

全国各地で自然災害が発生する中、被災された方が安心

して暮らし続けるための仕組みづくりが求められており

ます。 

  本会におきましても、石川県珠洲市へ職員を派遣した

ほか、被災者の困りごとと支援活動を行うボランティア

をつなぐ「災害ボランティアセンター」の設置・運営訓

練を羽島市でも行政や関係団体等と協働して実施するな

ど、住民が相互に支え合いながら生活できる体制を構築

すべく、鋭意努力しているところでございます。 

  本日皆様方から頂戴いたしましたご厚意は、従来から

推進してまいりました活動とともに、新たな福祉課題・

生活課題を解決するための取り組みを着実に推進するた

めに活用させていただく所存でございます。 

  今後も、地域福祉の向上のため、一層のご理解とご協

力を賜りますようお願い申し上げます。 

  最後になりましたが、貴会のますますのご繁栄と会員

の皆様方のご活躍をご祈念申し上げまして、お礼の挨拶

とさせていただきます。 
 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 
 

社会福祉法人 岐阜市社会福祉協議会  

柳津支部長  廣 瀬  曻様 

日頃より、羽島ロータリークラブの皆様には、岐阜市

社会福祉協議会柳津支部に対して、格別の理解・ご支援

を賜り厚くお礼申し上げます。 

本年の地域経済は、原材料価格・燃料費・人件費の増

加等による物価高騰や天候不順に伴う食材価格の高騰な

どが相まって消費生活を圧迫する状況であります。 

このような厳しい環境が続く中、貴重な浄財を毎年ご

寄付いただき、重ねてお礼申し上げます。 

本支部においては、高齢者が気軽に集える場として｢ふ

れあい・いきいきサロン｣ や子育て中の親子を支援する

「子育て支援サロン」及び 地域住民とのふれあい事業で

ある「やないづ福祉・健康フェスティバル」・「障がい者

とのふれあい事業」・「健康づくり事業」の実施、また、

児童と高齢者のふれあい事業の一環として、小学校児童

作成の年賀状をひとり暮らし高齢者等へ地域の方による

手渡しや「保育園児との餅つき体験」・「金婚祝いの会」

の実施など全地域で継続的な交流を図って参ります。 

今後も地域に密着した福祉活動を展開できるよう地域

が一丸となって福祉向上に努めて参りますので、皆様の

ご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げますとと

もに、羽島ロータリークラブの益々のご繁栄と会員皆様

のご活躍を心より祈念いたしまして、お礼のご挨拶とさ

せていただきます。 

 
青少年奉仕委員会 

インターアクト岐阜・西濃グループ協議会報告 

青少年奉仕委員長 栗山和洋 

 １２月 7日（土）海津明誠高校の主催でインター

アクト岐阜・西濃グループ協議会が、海津市ＯＣＴ

文化センターにて開催され、加藤副委員長と共に参

募 金 寄 付 贈 呈  

委 員 会 報 告 



加してきました。 

 協議会の前にレクリエーションが催されました。

他校の参加生徒ともコミュニケーションが取れ、最

後に参加させていただいた私たちロータリアンも生

徒たちとの距離がぐっと縮まり、思いのほか楽しい

時間を過ごしました。 

その後の協議会では、参加した１０校の活動報告

がありました。お互いの発表を真剣に聞く姿勢が見

られ、先ほどのレクリエーションで関係が築けたか

らこそ、そのような雰囲気になったのではないかと

思いました。 

 羽島北高校からはＩＡＣの活動報告と、松井瑠乃

伽さんより韓国派遣報告をしました。声が通ってい

て上手な発表で、頼もしく感じました。 

 来年は羽島北高校インターアクトクラブが協議会の

主催となります。１２月６日か７日での開催を検討し

ております。今後、年次大会へ向けた準備も始まりま

す。インターアクト委員会の設立も検討が必要です。

皆様、ご協力をよろしくお願いいたします。 

次期ホストクラブ挨拶 

  荒木会長 

 

出席委員会 
・本日の出席率  
出席規定会員数 ３１名中 ２０名 ６４.５２％ 

・１１月２３日の補填出席率  
出席規定会員数 ３２名中 １８名 ５６.２５％ 

 

ニコニコＢＯＸ委員会 
◎ニコニコＢＯＸ 

◆荒木 義男君  虫賀 大輔君  柳原 望成君  

南谷 茂伸君  松田 和彦君  加藤 隆康君  

佐溝 勝樹君  栗山 和洋君  野中  学君  

久米  勉君  西松 永根君  天野 洋和君  

栗山 浩幸君  横山 方彦君  大橋 竜二君  

佐藤 裕昭君  木寺 祐樹君  山下 正弘君   

 本日は「クラブフォーラム」です。社会奉仕委員会さ

んよろしくお願いします。社会奉仕委員会へ寄付させ

ていただきました。羽島社会福祉協議会常務理事伊藤

様、岐阜市社会福祉協議会柳津支部支部長廣瀬様、主

事加納様、ようこそおいでくださいました。 
 

本日のニコニコＢＯＸ １８，０００円 
 

◎仕合せ貯金 

 荒木 義男君  柳原 望成君  横山 方彦君   

林  秀樹君  南谷 茂伸君  西松 永根君  

兼松 秋生君 
 

本日の仕合せ貯金 ７，０００円 

 

 
 

 
 

 

●１２月１４日（土）ｶﾞﾊﾞﾅｰ杯ﾁｬﾘﾃｨｺﾞﾙﾌ岐阜西濃  

ｸﾞﾙｰﾌﾟ予選会が９：０７～関ケ原ＣＣで開催 

【野中会員、久米会員、堀会員 辻󠄀井会員】 

●次回例会は１２月１７日（火）『プログラム卓話』 

 卓話「改正された相続税・贈与税」  

税理士 大川 邦夫様 

●回覧内容 

①１月７日（火）新年互礼会 出欠確認名簿 

②１月２８日（火）職場例会 出欠確認名簿 

 

≪第６回 理事役員会承認事項≫ 

●１月の例会プログラムについて 承認  

●一般社団法人 羽島青年会議所 2025年度 

新年互礼会・懇親会について 承認 

幹 事 報 告（第２６９１回） 

 

本日の例会の食事 

 ７日（火）第２６９４回 『新年互礼会』 

点鐘 18：00 

＊お祝い行事 

１４日（火）第２６９５回 『プログラム卓話』 

卓話「市政について」 

羽島市長 松井 聡様 

◎例会後、第７回理事役員会 

２１日（火）第２６９６回 『プログラム卓話』 
卓話「近年の民法及び商法の判例」 

弁護士 片岡 憲明様 

２８日（火）第２６９７回 『職場例会』 

例会場：福寿工業 株式会社 

卓話   代表取締役社長 髙木 豊様 

２８日（火）９RC会長幹事会 

【会長・幹事・副幹事・事務局】 

３０日（土）次年度第 1回理事役員会  ★次年度 

西松亭 18：30～ 

１月の行事予定   


